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NEWSLETTER 24/25–Nr 6 
 

            Februar  
 

 

Wort des Präsidenten 
 
Beim Schreiben dieser Chronik habe ich plötzlich das weiße Page -Syndrom 
betroffen, was in meinem Haus ziemlich ungewöhnlich ist. Was macht es 
wichtig, da einer unserer Besitzer zu den ältesten und zweifellos zu den 
weisesten uns das Vergnügen macht, einen offenen Brief zu übermitteln, den 
wir in Extenso an diesem Ort veröffentlichen? 
 
Danke Willy für diese Weisheit und gute Lektüre an alle! 
 
Siehe französische Version 
 

Horizon 25: Fortsetzung und nicht in Ordnung! 
 
Seit der negativen Abstimmung der GA hat der Gewerkschaftsrat einerseits an 
bilateralen Sitzungen mit TGA und Vertretern von Portam und der Gruppe 
"Ensemble" teilgenommen. 
 
Diese Interviews sind ein häufiger Wunsch, ein Projekt zur Verbesserung der 
Felder weiter zu reflektieren, aber Sie werden natürlich schnell verstanden 
haben, und nicht um jeden Preis. 
Ein gemeinsamer Punkt entsteht: Niemand scheint "gegen" ein Projekt 
"gegen", weil es die Zukunft unserer Bereiche ist. 
 
Die 700 € für "All In" -Access werden von TGA aufgegeben, die unter dem 
ehemaligen Kongress mit den Konzept -Familien zurückkehren, aber unter 
anderem mit verstärkter Kontrolle, um Betrüger zu vermeiden. Diese erhöhten 
Kontrollen werden zusätzliche Kosten für TGA erzeugen, die ihre Investitionen 
in denselben Proportionen verringern. 
 
In den kommenden Wochen sind bereits bilaterale Sitzungen geplant. Wir 
werden Sie vor der Entwicklung des Austauschs warnen. 
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Zur Erinnerung wurde eine Änderung des Poolvertrags 2015 zwischen TGA und 
dem Union Council unterzeichnet, wodurch das Datum der Denunziation am 
31.12.25 verlängert wurde. 
Auf diese Weise kann jeder Partei ihre Maßnahmen entsprechend den 
Entscheidungen unserer nächsten GA durchführen. 
 

Horizon 25: Ergebnisse der Umfrage! 

 
Sie waren 211 für die Teilnahme an der im Dezember 
formulierten Umfrage zu den Gründen für die Ablehnung der 
Resolution 8 während des GA. In Form einer Grafik finden Sie 
die Ergebnisse mit jeder Frage. 
 
Für die Frage "theoretisch bin ich für die Renovierung von 
Domänen", um auf einer Skala von 1 bis 5 zu beurteilen, 
beträgt der Durchschnitt 3,77% zugunsten einer Renovierung. 
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Notfallöffnung für Rettungsdienste 
 
Wie im Dezember angekündigt, haben wir ein Notfallsystem entwickelt, mit 
dem die fernen Öffnung der Eingangstore und deren Wartung eine Stunde lang 
im Falle einer Belastung geöffnet werden können, insbesondere in der Nacht. 
Auf diese Weise können Rettungsdienste ohne menschliche Intervention in den 
Feldern eintreten. 
 
Um von diesem kostenlosen Service zu profitieren, wenden Sie sich bitte an 
Herrn Morelle Technique@asltps.eu und kommunizieren Sie dem Haus, der 
Domain und der zum Öffnen befugten Nummer. 
Es wird Sie in der Datenbank codieren und Ihnen die Anrufnummer senden. 
Sie müssen das System nicht so testen, wie es ein kleiner Witz bereits getan 
hat! 
Bitte beachten Sie: Anrufe können nachvollziehbar sein. Wir hoffen, dass kluge 
Menschen oder bösartige Menschen diese Gelegenheit missbräuchlich nutzen 
werden. 
 

Restgewässer auf Wasserrechnungen 
 
Dieses Problem, das auch ein kompliziertes Rätsel ist, um zu lösen, beunruhigt 
uns sehr ernst und aus mehreren Gründen. 
 
Um es monatelang in diese komplexe und verwaltete Datei auszudrücken, 
finden Sie hier einige bemerkenswerte Elemente: 
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1. Wir haben Abonnements von Suez und OCEA, in denen Lecks mit einer 
Verzögerung von 48 Stunden angekündigt werden. 
2. Einige Lecks sind nicht konstant. Seltsam du wirst sagen! Wir haben den 
Eigentümern vermutet, um ihr individuelles Messgerät zu umgehen und sich 
direkt davor zu verbinden. Wenn wir unsere Aussage und in Zusammenarbeit 
mit OCEA lesen, haben wir eine Reihe von Eigentümern aufgeführt, die im 
Sommer oder Winter kein "offizielles" Wasser konsumieren. Eine Kontrolle ist 
im Gange. 
3.. Der Besuch jedes Spezialisten verursacht erhebliche Kosten. Wir versuchen 
regelmäßig, Forschungen durchzuführen, ohne zu versuchen, diese Lecks zu 
finden. 
4. Es ist sehr schwierig, die Tamaris -Sektoren mitten in der Saison zu 
kontrollieren, bis All Saints 'Tag. In der Tat muss man das Wasser für mehrere 
Stunden schneiden, oft nachts. Am Ende des Jahres 24 fand neue Schecks statt 
und zu Beginn 25 von MM. Vierset und Habets. 
5. Ein weiteres Problem: Einige Lecks sind unsichtbar und verlieren sich im 
Boden ohne externes Signal. Das (oder) Leck, das uns am meisten betrifft, 
befindet sich in einem großen Sektor der Tamaris, ist aber nicht konstant, 
daher die große Schwierigkeit, sie zu identifizieren und zu kräuseln. 
6. Die letzte Intervention von GIR ermöglichte es, ein großes unterirdisches 
Leck im Tamarisken zwischen zwei Bungalows einzudämmen. Es gibt jedoch 
zwei Lecks, deren Fluss stark inkonsistent ist. 
7. In der Tat ist es bereits umgekehrt, das Unternehmen zu bringen, während 
das Leck am Tag zuvor verschwindet. 
 
Wisse, dass wir alles tun, um endgültige Lösungen zu finden, aber ein Null -
Ergebnis ist (fast) unmöglich. 
 
Wir laden jeden Besitzer ein, sein belüftetes Vakuum einzuchecken, wenn er 
hört 
Kein Wasserleck. Wer weiß ???? 
 
 

Heckengröße im Frühling 
 
Wir stellen fest, dass viele Eigentümer ihre Hecke im Herbst großzügig gekürzt 
haben, und wir gratulieren ihnen zu dieser glücklichen Initiative. 
Wir hoffen, dass Sie den Frühling ausnutzen, um Ihre Hecken zu erhalten und 
Ihre Bäume zu beschneiden, aber auch die Ränder Ihrer Häuser und die 
privaten Gänge zu reinigen. 
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Wir betonen die Heckgröße sowohl in Breite als auch in der Höhe stark. Die 
Hecke muss in der Nähe der Straßengrenze geschnitten werden. Wir müssen 
Sie auch bitten, die maximale Höhe von 2 Metern (bei der Blüte) zu 
respektieren, angesichts der wachsenden Anzahl von Hecken, die diese 
regulatorische Höhe weit überschreiten. 
Vergessen Sie nicht, die Blätter unter den Hecken zu reinigen, ansonsten finden 
Sie sie in unserem Entwässerungsnetz. 
In den folgenden Wochen findet eine Sammlung von grünen Abfällen statt: 
• Die Woche vom 16. April 
• Die Woche vom 22. April 
• Die Woche vom 28. April 
 
Die spezifischen Daten werden insbesondere über die Totems mitgeteilt! 
 
 

ASL -Aktivitäten während der Pascales und Frühlingsferien. 
 
Weisen Kindern können während der Pascales -Feiertage Eier sammeln und am 
"Dschungelabenteuer" teilnehmen. 
Weitere "Sport -Eltern" können am traditionellen ASL -Pétanque -Turnier 
teilnehmen. 
 
Die spezifischen Daten werden in nützlicher Zeit kommuniziert. 
 
Die Generalversammlung der Eigentümer findet am Donnerstag, den 30. 
Oktober 2025, statt! 
 

Arbeiten Sie auf Ihrem Eigentum 
 
Wir weisen Ihnen noch einmal darauf hin, dass jedes Arbeitsprojekt 
Gegenstand einer vorherigen Anfrage der ASL sein muss. 
 
Wenn Ihr Projekt eine Verlängerung betrifft, die eine Baugenehmigung 
erfordert, erinnern wir uns daran, dass der AGGLO einen computergestützten 
Plan benötigt. 
 
Wenn Sie Ihre Fassade (Veranda, harte Pergola usw.) wechseln, ersetzen Sie 
unbedingt die Nummerierung Ihres Hauses in Sichtweite! 
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Sie haben Kommentare oder Fragen 
 

info@asltps.eu 
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